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・大分県民のために、議員の方は年４回議会を開いたり、開いていないときは委員会などで会議
をしたりと、私たちの知らないところで大分県を良くしたり話し合っていて、とてもありがたく、身近
に必要な存在だと思いました。たくさんの活動を通して自分たちのために企画してくれて、うれしい
と思いました。傍聴は誰でも行けるとおっしゃっていたので、ぜひ１度は行ってみたいと思いまし
た。

・請願など誰でもできると知り、大分県をよくするにはどうしたらいいかを考えて、いつか意見を伝
えられればいいなと思いました。資料をたくさんもらったので、見て勉強したいと思います。

・自分のためにも今しっかりと勉強をして、いつ社会に出ても
大丈夫なようにならないといけないなと思いました。私もま
だ、将来何の職に就きたいか明確にはなっていませんが、こ
れから人と関わることによってなりたいものが見つかるかもし
れないので、一つ一つの出会いを大切にしたいなと思いまし
た。

・県議会の仕組みが分かりやすく説明してくださったので良
かったです。選挙権の話も出てきたので、自分は選挙権があ
るので、行ってみようかなと思いました。

・大分県議会議員の方が普段、何をしているのか分からなかったのですが、今回の公開講座を受
けて少し分かることができました。

・私はまだ選挙に行ける年齢ではありません
が、選挙に行かない若者が増えると将来、損を
すると聞いたので、私は選挙に行きたいと思い
ます。私達の少し上の年代の方々にも是非選挙
に行ってもらいたいと思います。また、これから
の時代、どんな分野においても女性の視点が大
事にされていくことが求められているので、女性
の意見をもっと聞いて欲しいと思います。

・議会の事やしくみや、とても難しそうだなと思いましたが、議員さんがくわしく、わかりやすくおしえ
てくれて、とても色々な事を知る事ができました。

・もっと県議会の事を知らなきゃいけないなと思いました。

・議員の定数と選挙区など、お話しいただいて勉
強になりました。


